

金融リテラシー向上への取組として、  
小学校への「出前授業」に協力しました。

平成 27 年 10 月 1 日

池田泉州ＴＴ証券は、平成 27 年 9 月 24 日（木）、金融リテラシー向上を目的に、日本証券業協会のご協力のもと、堺市立登美丘東小学校において、6 年生を対象に「出前授業」を行ないました。

当社は、文部科学省が推進する「土曜日教育ボランティア」運動の趣旨に賛同し、金融経済教育の拡充・推進に取り組んでおります。地域の小学校に対して、趣旨説明と日本証券業協会が行なっている出前授業の内容をご理解頂き、開催に至りました。

また、開催日は、同小学校と長年交流している、オーストラリアのアイアンサイド小学校の児童との交流プログラムが行なわれており、「出前授業」にアイアンサイド小学校の児童、引率の先生も参加していただき、国際色豊かに、賑やかな開催となりました。

「株式会社の仕組み」をテーマに、両校の児童のみなさんが、お菓子メーカーの社員として売れる商品パッケージを考える体験型学習プログラムにより、交流も深まり、グループワークで全員が積極的に参加し立派なプレゼンを行なっていました。

今後も地域貢献活動として、地域の未来を担う子ども達への正しい金融知識の普及、金融リテラシーの向上に取り組む、地域に根ざす銀行系証券として、これからも地域の皆さまのお役に立てるよう様々なご協力をさせて頂きたいと思っております。

「出前授業」の風景

